

ABSTRAK

Yulivia Bernia 2013 : Hubungan Hasil Belajar Per Kelompok Mata Kuliah Dengan Nilai PLK Mahasiswa Program Studi Pendidikan Seni Rupa UNP Padang.

Mahasiswa yang telah menyelesaikan semua mata kuliah mendapatkan nilai yang bervariasi, begitu juga dengan nilai Praktek Lapangan Kependidikan (PLK) mahasiswa. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana hubungan hasil belajar per kelompok mata kuliah dengan nilai PLK mahasiswa seni rupa.

Penelitian ini merupakan penelitian korelasional bertujuan untuk mengetahui seberapa besar hubungan antara variabel bebas dan variabel terikat. Variabel bebas adalah hasil belajarkelompok mata kuliah mahasiswa seni rupa yang diberi symbol X dan variabel terikat adalah nilai PLK yang disimbolkan dengan Y. Populasi dari penelitian ini adalah semua mahasiswa yang telah mengambil PLK dari tahun masuk 2008 dan 2009 sebanyak 58 orang. Teknik pengambilan sampelnya adalah *purposive total sampling*, dengan kriteria tertentu yang ditetapkan berdasarkan tujuan penelitian, sehingga sampel berjumlah 58 orang. Untuk menganalisis dan mengolah data, digunakan adalah teknik kofesien *product moment* yang dikerjakan dengan bantuan komputer program SPSS versi 16.0.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil analisis data dan pengujian hipotesis ternyata menunjukkan bahwa terdapat hubungan yang signifikan dalam taraf 5% antara hasil belajar per kelompok Mata Kuliah Keahlian Berkarya (MKB), Mata Kuliah Keilmuan dan Keterampilan (MKK), Mata Kuliah Pengembangan Kepribadian (MPK), Mata Kuliah Prilaku Berkarya (MPB), dengan nilai PLK mahasiswa dan tidak terdapat hubungan yang signifikan terhadap hasil belajar Mata Kuliah Berkehidupan Bersama (MBB) dengan nilai PLK mahasiswa. Hal ini dibuktikan terlihat dari perolehan harga r hitung ($.125$) < r tabel ($0,254$). Hal ini disebabkan karna kelompok mata kuliah MBB hanya berjumlah 6 sks dan mata kuliahnyakurang mendukung terhadap pelaksanaan PLK mahasiswa.

Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa tidak terdapat hubungan yang signifikan antara hasil belajar mata kuliah MBB dengan nilai PLK Mahasiswa, ini disebabkan karena kelompok mata kuliah Berkehidupan Bersama merupakan mata kuliah yang memahami kaedah berkehidupan bermasyarakat.